



Bericht der Gemeindevorstandssitzung vom 6. Februar 2024

Entwurf Totalrevision der Gemeindeverfassung zuhanden der Durchführung eines öffentlichen Mitwirkungsverfahrens verabschiedet

Der Gemeindevorstand hat sich im Verlaufe des vergangenen Jahres wiederholt mit der Totalrevision der Gemeindeverfassung befasst. Nach eingehender Diskussion des Verfassungsentwurfs, des Entwurfs eines neuen kommunalen Gesetzes über die politischen Rechte und eines neuen Organisationsgesetzes, hat der Gemeindevorstand den Entwurf der neuen Gemeindeverfassung zuhanden der Durchführung eines öffentlichen Mitwirkungsverfahrens verabschiedet.

Das öffentliche Mitwirkungsverfahren dient dazu, die Meinung der interessierten Pontresinerinnen und Pontresiner zur beabsichtigten Totalrevision der Gemeindeverfassung in Erfahrung zu bringen. Das Mitwirkungsverfahren dauert vom 9. Februar bis am 11. März 2024. Während der Mitwirkungsfrist können dem Gemeindevorstand Stellungnahmen und Anregungen eingereicht werden. Zur Vereinfachung der Teilnahme steht ein Fragebogen mit einzelnen Grundsatzfragen zur Verfügung. Der Fragebogen und die Gesetzesentwürfe sind auf der Webseite der Gemeinde Pontresina aufgeschaltet (www.gemeinde-pontresina.ch > MITWIRKUNG) oder können in der Gemeindeganzlei bezogen werden.

Vertragsverlängerung Chamanna Segantini

Die Chamanna Segantini wird seit Mai 2015 durch Martina und Anselm Tschärner bewirtet. Auf Wunsch des Hüttenwarte-Ehepaares wird der Mietvertrag vorzeitig um weitere fünf Jahre bis Ende April 2030 verlängert. Die Gemeinde Pontresina freut sich über die Vertragsverlängerung und bedankt sich bei Martina und Anselm Tschärner für ihr grosses Engagement und die tolle Bewirtung der Gäste auf 2731 M.ü.M.

Sponsoringanfrage Nico Romanowski, Triathlon

Nico Romanowski ist einerseits Leiter des Bellavita und andererseits leidenschaftlicher Triathlet. Auch wenn Nico nicht mehr zu den Nachwuchsathleten zählt, hat er sich trotzdem hohe Ziele gesetzt. Er möchte sich für die Ironman 70.3 WM 2025 qualifizieren. Als moderne Arbeitgeberin unterstützt es die Gemeinde Pontresina, wenn sich die Mitarbeitenden nicht nur beruflich, sondern auch privat hohe Ziele setzen. Aus diesem Grund hat der Gemeindevorstand entschieden, Nico Romanowski bei der Verwirklichung seiner sportlichen Ziele zu unterstützen, indem ihm mehr Freizeit für Trainingseinheiten (10 Halbtage) gewährt wird. Im Gegenzug muss das Logo von Pontresina auf den Trainings- und Wettkampfkleidern von Nico Romanowski und seinem Team angebracht werden.

Stellenbesetzungen

Pontresina Tourismus bietet seit 2020 Jahres-Praktikumsplätze an. Die Praktikumsstelle wird jeweils öffentlich ausgeschrieben, mit Arbeitsbeginn ab Juli. Das Interesse am Praktikum bei Pontresina Tourismus ab dem Sommer 2024 war gross und es wurden zahlreiche Bewerbungen eingereicht. Der Gemeindevorstand ist dem Antrag des Geschäftsführers von Pontresina Tourismus und des Personalchefs gefolgt und hat sich für die Einstellung von Yanik Naré aus St. Moritz ausgesprochen, welcher seit August 2023 die Ausbildung zum dipl. Tourismusfachmann FH an der Höheren Fachschule für Tourismus und Management in Samedan absolviert.

Weiter hat der Gemeindevorstand die Anstellung von Claudio Di Chiara aus Italien, wohnhaft in Pontresina, bestätigt. Claudio Di Chiara wird ab dem 1. Mai 2024 in einem 80%-Pensum das Bellavita Team als Mitarbeiter Bistro/Empfang Bellavita, für das Cruscheda Beizli und als Ersatz-Bademeister unterstützen.

Ersatzwahl von zwei Mitgliedern des Stimm- und Wahlbüros für den Rest der Amtszeit 2021 bis 2024

Aufgrund des Wegzugs eines Mitglieds des Stimm- und Wahlbüros während der laufenden Amtszeit, wurden Ersatzwahlen erforderlich. Die Vakanz wurde via Gemeindevorstandsbericht kommuniziert. Die Gemeindeganzlei hat innert Frist zwei Bewerbungen erhalten. Da sich in der Vergangenheit gezeigt hat, dass an den Gemeindeversammlungen und an Wahlsonntagen jeweils nicht alle Mitglieder des Stimm- und Wahlbüros teilnehmen können, hat der Gemeindevorstand beschlossen, beide Bewerbenden für die Mitarbeit im Stimm- und Wahlbüro zu berücksichtigen. Wir begrüßen Ursula Verena Schneider und Ralf Fahney als neue Mitglieder des Stimm- und Wahlbüros und bedanken uns im Voraus für das Engagement.